



Séjour en Espagne chez les correspondants J4

publié le 19/10/2023

Journée sportive commençant par une randonnée jusqu'aux remparts de l'Ametlla de Mar, ponctuée par quelques averses.

Au retour, une initiation à la sardane (danse traditionnelle catalane) a été proposée à tous les élèves.

Pour finir, deux équipes franco-catalanes ont disputé un match de foot.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.